
 令和５年度第８回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和５年１２月１９日（火）15:30～17:20  評議会室 

出 席 者：井手理事長、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、林理事、上原理事、 

山本監事、元永監事 

事 務 局：澤野事務局次長、山田総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、 

      川分学生・就職支援課長、郡田教務課長、山中地域連携・研究支援課長、 

      古澤高等専門学校開設準備室長補佐、前田課長補佐、藤居主幹 

      

 

 令和５年度第７回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は原案どおり承認された。 

 

  この議事録に関連し、ＰＦＩ事業の算定額および前回報告時以降の高専開設準備状況について、古澤高専

開設準備室長補佐から説明があった。 

 

議 題 

 

（審議事項） 

１ 公立大学法人滋賀県立大学第４期中期計画（案）について 

    寺村経営企画課長から資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・学部・学科再編の検討状況はどうか。 

 → 検討はまだ始まっていないが、第５期中期計画期間の学部・学科のあるべき姿について学科

レベルでまず案を出していただき、来年度のできるだけ早めに議論を始められるよう、準備を

進めたい。 

 

２ 令和５年度補正予算（案）について 

    髙木財務課長から資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

３ 団体役員賠償責任保険について 

    山田総務課長から資料に基づき説明があり、原案どおり承認された。 

 

      

（報告事項） 

１ 令和５年度中間決算の概要について 

    髙木財務課長から資料に基づき報告があった。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・多額の臨時利益が生じるのは今期だけか。 

 → 今年度に限り、会計基準の改訂により、資産見返負債の戻入による臨時利益が生じるもので

ある。 



      

２ 令和６年度予算要求状況について 

    髙木財務課長から資料に基づき報告があった。 

 

３ 令和６年度学校推薦型選抜等特別選抜試験の実施状況について 

    郡田教務課長から資料に基づき報告があった。 

 

４ 令和５年度卒業・修了予定者の進路内定状況等について 

    川分学生・就職支援課長から資料に基づき報告があった。 

 

 

（その他） 

１ 公立大学法人滋賀県立大学職員給与規程等の改正について 

    山田総務課長から資料に基づき、改正予定の内容とともに、年末に書面にて規程改正の承認を求める

予定である旨の説明があった。 

 

 ２ その他 

  〔主な意見・質疑等〕 

    ・滋賀県立高専共創フォーラムの運営状況について教えていただきたい。 

     → 滋賀県立高専共創フォーラムは、産業界と連携して高専を応援していただける企業を増やし 

      ていくことを目的とした取組である。２月８日には、高専の設置に向けた共創宣言を表明した７

団体とともに県と法人が主催者となって、記念講演イベントを開催する。役割分担として現在は

県のウェイトが高いが、いずれ高専が企業とのつながりを直接持つ必要があることから、今後、

法人としての関わりを深めていきたい。 

      

 

 

 

 

 

 


